
門川市長は、このままでは北海道の夕張市のよ
うになると市民しんぶんで大特集。だからリスト
ラ・福祉施策削減を理解してほしいと「行財政改革」
をすすめようとしている。共産党市会議員団は、
財政の実態を明確にし、改革はリストラ・福祉削
減ではなく、不要・不急の大型開発こそを見直す、
必要な財源確保策も提案しています。

日常の相談活動の中で
多い「生活保護」について
質問。京都市内11行政区
と3支所のすべての生活福
祉課課長と懇談。困窮さ
れている方を支援されて
いる団体の方からも状況
を確認し、ケースワーカー
を国基準で配置すること、
扶養照会についての課題
など切実な現場からの要
望を届けました。

昨年の8月14日の大雨で安祥寺川が増水。またも
や地下鉄東西線が運休となる事態に。山科では各地
に被害が続出。土木事務所で状況確認、現地視察や
避難所を訪問し区役所へ情報提供。後日のまちづく
り委員会では、対策の進行状況を確認するとともに、
現時点でできる根本的な対策を要望しました。

真の財政改革
　 こそ必要!!

安心して車いす
で移動できるよ
うに!! 斜めの歩
道、小さなくぼ
みが危険。

山科の道、
改善させる活動を

市民の困りごと、要望を市政に届ける!!

とよこ鈴木 すずき豊子

市会議員

気候危機!! 防災対策は待ったなし京都市は地方自治体の
公的責任を果たせ!!の声を！

まちづくり委員会、特別委員会、代表質問でも、
地元山科のバス問題をとりあげ、切実な声を届けて
います。

山科の交通、足を守り、充実させる

鏡山循環バスに地元の自
治連の方とともにバスに
乗車し声を聞き取る活動

川田のバス停は狭くて安心し
て待てない。アンケート活動
に取り組み、京阪本社と懇談

引 き 続 き

危険な

都市計画局に対す
る質疑

代表質問
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